

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 過信と油断は、事故のもと

『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**道路脇で除草作業の誘導中か
軽乗用車にはねられ、男性が意識不明の重体**

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/6/13(木)

13日午前9時半ごろ、青森県の国道で男性が軽乗用車にはねられ意識不明の重体となっています。現場付近にいた人によりますと男性は道路脇で除草作業の誘導をしていたということです。現場は片側1車線の直線道路で警察が事故の原因を調べています。

**午後5時 信号のない市道交差点
9歳の男子児童をはねてそのまま逃走**

ひき逃げの疑いで逮捕 男児は軽傷
◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに・・・◇
◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇
◇そして・・・、警察に連絡◇

◇もしも・・・にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2024/6/13(木)

12日午後5時ごろ、福井県の信号のない市道交差点で、乗用車を運転して、自転車に乗っていた男子児童(9)をはねケガをさせたにも関わらずそのまま逃げた疑いで、乗用車運転の男(90)が逮捕されました。男子児童ははねられた衝撃で転倒し頭に軽いケガをしました。調べに対し容疑者は「車をぶつけてしまって自転車を転倒させた」と容疑を認めているということで、警察で逃げた理由などについて追及することになっています。

**信号のない交差点
一時停止の標識無視か
軽乗用車でバイクの男性をはねて重傷を負わせ
逃げた疑いで軽乗用車運転の43歳男を逮捕**

◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

2024/6/12(水)

5月15日未明、愛知県の信号ない交差点で、バイクの男性(45)を軽乗用車ではねてケガをさせたうえ、そのまま逃げた疑いで、軽乗用車運転の男が逮捕されました。バイクの男性は、鎖骨を折る重傷です。現場は信号のない交差点で、容疑者は一時停止の標識を無視して交差点に進入したとみられていて、調べに対して容疑を認めています。